大崎上島町の造成園地でレモン苗木を植栽

【平成30年4月27日掲載】

豊田郡大崎上島町の(株)ルーチャード(代表者 井上政弘)は、3月23日 に新規造成した1haの園地へレモン苗木516本を植栽しました。

苗木の植栽は、(株) ルーチャードと関係者 15 名が協力して作業にあたり、 事前に準備していたことから1日で終えることができました。株元への土寄せ、 苗木を支える支柱立てなどの作業をすべて終えると植栽完了となります。すで に新芽が伸び始めており、順調な生育が見込まれます。

(株)ルーチャードは、レモンの大規模経営を目標として平成29年2月に設立しました。法人の経営を通して、かんきつ農業の担い手育成にも取組み、積極的に地域へ貢献する考えです。設立後、すでに0.9haの園地にレモン苗木を植栽しており、これで1.9haとなりました。さらに栽培面積を増やして、平成33年にはレモン栽培面積4haを目標としています。

当所では、これまで法人設立時の営農計画作成を支援してきました。今後も 関係機関と連携し、レモン苗木の早期樹冠拡大や栽培面積拡大に向けて支援を 継続していきます。



【植付け当日の状況】



【土寄せ、支柱立て後の苗木】